



# 上真野 2022



【教育目標】 ○ 思いやりのある子ども ○ 進んで学習する子ども ○ 体をきたえる子ども

キラリと光る未来を目指し チャレンジしよう ~よさに気づき 伝え合い 広げよう~

## 運動会でのご協力、ご声援、ありがとうございました

5月21日(土)に行われた運動会では、多くの保護者の皆様にお越しいただき、ありがとうございました。保護者の皆様には、朝の準備、競技への参加、片付けなど、たいへんお世話になりました。ご声援をいただき、子どもたちも意欲的に取り組むことができました。ご協力いただいたおかげで、最高の運動会になりました。また、今年度は、上真野競輪が復活し、地域の種目も行うことができました。まちづくり委員会の皆様には、地域への呼びかけや準備、花火の打ち上げ、参加賞や記念品など、多くのご協力をいただき、本当にありがとうございました。



お助け玉入れ



大玉転がし



神旗争奪戦



全員リレー



上真野競輪



まちづくり委員会様より参加賞

64人の子どもたちは、「赤」「黄」「青」「白」の4チームに分かれ、競い合いました。どのチームも一致団結して、運動会スローガン「キラキラ笑顔でチャレンジしよう」の気持ちで、取り組んでいました。チーム合言葉にも子どもたちの熱い気持ちが感じられますので、改めてご紹介します。

- ・赤チーム「かがやく太陽 レッドドラゴン」
- ・黄チーム「全力 チーター」
- ・青チーム「ブルーチャレンジャー」
- ・白チーム「みんながヒーロー ホワイトタイガーズ」

運動会の内容についても、児童会や各委員会、各学級で話し合い、子どもたちの楽しいアイデアがたくさん見られました。計画や準備、練習、当日の競技・演技まで、子どもたちが主体的に取り組むことができた運動会となりました。子どもたちは、これまでの運動会への取組によって、大きく成長しました。

## 新しい横断旗・横断旗入れをいただきました

南相馬地区交通安全協会上真野分会の長澤初男様より、横断旗と旗入れを寄贈していただきました。学校の近くには、交通量の多い道路や交差点がありますので、子どもたちが安全に登下校できるように、横断歩道などに設置させていただきます。交通安全協会上真野分会の皆様、長澤様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

